

自ら**学ぶ力**をはぐくむ
 豊かな**心**をはぐくむ
 健康な**体**をはぐくむ
 郷土**愛**をはぐくむ

県北プライド



「夢をかなえる教育」「笑顔あふれる学校」をめざして 校長 阿部 央

おいしい給食 感謝の気持ちでいただいています。

「〇年〇組です。おいしい給食、いただきます。」

給食当番の生徒が配膳室に給食を取りに来たときのあいさつです。

国見町給食センターで調理された給食は栄養バランスのよさはもちろんですが、味付けがお世辞なしでおいしいです。私事ですが、7年ぶりの学校給食を楽しみにしながら毎日通勤しています。

学校給食は調理する食材の量が多いこともあり、全国の学校給食施設においては、時々異物が混入していたということが問題になります。しかし、国見町給食センターで調理された給食はいつも安心しておいしくいただくことができます。国見町の学校給食に携わる方々が衛生管理に万全を期して調理してくださっていることに感謝しながら、これからも「おいしい給食、いただきます。」



県北プライドを発揮してきてほしい ～伊達支部中体連新人大会に向けて～

9月18日(金)、柏葉体育館において伊達支部中体連新人大会に向けての壮行会が行われました。全校生徒が一堂に会するのは本年度に入って初めてでした。

出場する選手に対して、校長から次のような話をしました。

3年生が率先して応援団を結成し、後輩のためにこうして壮行会を盛り立ててくれる県北中学校は改めて素晴らしい学校であることを感じています。3年生の皆さん、ありがとうございます。

過日行われた駅伝大会に続き、本年度2度目の中体連主催の新人大会が来週24日、25日に行われる予定です。

残念ながら総合大会が中止となり、3年生は集大成となる試合でプレーすることが叶いませんでした。1,2年生は3年生のプレーを見ることができませんでしたが、1階ホールに設置された応援ボードには、3年生からの心温まるメッセージが数多く掲げられています。

新チームとしての初めてのの中体連主催の大会、全力でプレーしてきてください。勝負ですから勝ち負けはつきものです。勝ったときには、すぐそばに負けた人がいることを忘れないでください。負けたときには、自分たちの力が足りなかったことをしっかりと見つめ、次に勝つためにはどうすればよいのか、対策を立てることが大切です。このことが、普段の生活や学習でも役立ちます。

それぞれのグラウンドで、コートで、会場で全力を出し切ってプレーすることを期待しています。



試合結果については、過日配付した文書でお知らせしましたとおりです。選手たちは精一杯プレーすることができました。

ご声援ありがとうございました。